

Kinderfest in Ebergötzen

Auch und gerade die Kleinsten in unserer Gesellschaft haben Vieles durch Corona entbehren müssen. Der TSV Ebergötzen hat daher die Kinder des Ortes (und nicht nur die) zu einem Kinderfest im Rahmen der Ebergötzer Kirmes eingeladen. Neben der Kirmes-Hüpfburg war eine Sommerrodelbahn ein großer Anziehungspunkt nicht nur für die Kinder. Die Freiwillige Feuerwehr aus Ebergötzen war mit zwei Löschfahrzeugen vertreten, die Kinder konnten bei einem fiktiven Hausbrand selbst mit löschen.



Einen hohen Spassfaktor hatte auch die vom Team Kinderturnen um Sonja Curdt angebotene Kinderolympiade, an der mehr als einhundertdreißig Kinder mit Begeisterung teilgenommen und entsprechende Urkunden und Medaillen in Empfang genommen haben.

Kinderschminken sowie eine Einladung zum Eisschlemmen rundeten das Kinderprogramm ab.



Der Vorstand des



Sportvereins möchte sich bei allen

Helfern und Unterstützern des Kinderfestes ganz herzlich bedanken.

